

# küchenwohntrends und möbel austria 2019 – Gute Stimmung und mehr Besucher

Gerade in Zeiten wie diesen ergeben sich für die Messeveranstalter teilweise schwierige Rahmenbedingungen. Rückgänge bei den Besuchern, kürzere Verweildauer, teilweise unzufriedene Aussteller. Dem Team der küchenwohntrends – möbel austria ist es jedoch wieder einmal gelungen das vorhandene Niveau zu übertreffen. Selten erlebt man seitens der Fachbesucher und der Aussteller eine dermaßen hohe Dichte an zufriedenen Leuten auf der Messe.



## Außergewöhnliche Stände – gute Stimmung

Der von der Industrie betriebene Aufwand hochwertige Stände zu errichten hat sich auf jeden Fall gelohnt, und wurde von den Besuchern sehr positiv bewertet. Schon im Vorfeld stand die Messe, die alle zwei Jahre in Salzburg stattfindet unter guten Vorzeichen. Die 226 Aussteller und Marken zeigten auf der Messe in Salzburg insgesamt 4.737 Fachbesucher (2017: 4.279) (+10,7%) ihre Neuheiten und Produkte. Die unbeschreibliche Aura des Messedoppels sorgte für beste Stimmung. Ebenso positiv wurden die Fachvorträge bewertet.



Schade ist nur, dass die österreichische Küchenmöbelindustrie wiedereimal durch Abwesenheit geblüht hat. Die deutschen Hersteller freut es, und bauen somit in Österreich kontinuierlich ihre Umsätze aus.

**Einen ausführlichen Bericht lesen Sie in der kommenden Ausgabe der Wohnkultur.**

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.kuechenwohntrends.at](http://www.kuechenwohntrends.at) oder unter: [www.moebel-austria.at](http://www.moebel-austria.at)

Quelle: Trendfairs

## Verwandte Beiträge

### Küchenwohntrends und Möbel Austria ausgebucht

Die österreichische Landesfachmesse „Küchenwohntrends“ und „Möbel Austria“ hat mit ihrer zweiten Veranstaltung bereits ein wichtiges...

### Information für alle Aussteller der küchenwohntrends und möbel austria

Michael Rambach vom Veranstalter trendfairs: Kurz vor der anstehenden küchenwohntrends und möbel austria vom 10....

### Attraktiver Zuwachs bei Gemeinschaftsmesse küchenwohntrends und Möbel Austria.

Weitere attraktive Zuwächse bei küchenwohntrends und Möbel Austria. DANKÜCHEN, Österreichs Küchenmöbelhersteller Nr. 1, stellt auf...